
平成 30年 2月度活動報告 

１．総括 

   大雪の 2月もお陰さまを持ちまして議員活動に励ませて頂きました。誠にありがとうございます。

また、今回の大雪で敦賀市内の除雪作業に大変なご苦労をされ、従事された市内事業様に厚く御礼

申し上げます。今回の大雪を通して、約 2 年前に市内で除雪に従事されております事業者様から、

敦賀市との除雪契約の中で市からの除雪費用の支払条件を適正化してほしいとのご依頼があり、行

政側に支払条件の改善を求めた事を思い出しました。内容としては、除雪の作業期間として 12 月

～3 月に市の要請で除雪作業に従事し、それに対する支払いが４月末であるのを、50 万円以上ご

とに支払請求できる形に適正化を求めました。福井県は豪雪地帯であり県内他市町を見ましても、

４月末一括の長い支払条件を設定している自治体は敦賀市と他１市だけであり、その他の市町は毎

月ごとか、ある一定金額ごとに支払請求ができる形でありました。今回のような大雪の年は事業者

様の持ち出しが増えると考えますので、支払条件の改善に取組み改善されていて良かったです。 

政治・行政はどうすれば市内事業者が経営しやすい環境にいられるかを常に考えるべきであると

思います。行政としての公平性はもちろん担保する必要がありますが、庁内の事務作業を工夫すれ

ば市内事業の経営環境が改善するならば、積極的に取組まなければならないと感じております。市

内事業者は市内の雇用を支えており、経済を支えております。敦賀市の財政は堅調でありますので、

しっかりと継続的な民間支援をしていく必要があり、今後も積極的に訴えて行きます。2 月 22 日

より平成 30 年度の当初予算(合計:565 億 2,853 万 8 千円)を審議する議会定例会が開会しておりま

す。敦賀市政が一歩でも改善するように建設的な議論をして参ります。 

 

２．予算決算常任委員会の主な質疑について (2/27)  

     事業：敦賀きらめき温泉(リラポート)運営事業費 

    所属：観光振興課 

    金額：73,362千円 (一般財源) 

       指定管理先：㈱浜名湖グランドゴルフパーク 

(平成 30年度～34年度の 5年間) 

    質疑内容：①指定管理料 73,362千円/年の根拠は。②指定管理先との基本協定締結時期は。 

            ③基本協定の内容に疑義が生じた場合、改正は可能か。 

   ※質疑理由として、現在リラポートの旧指定管理者北陸南洋ビルサービス㈱が市内事業者数十社

への売掛金未払い問題がある。敦賀市が平成 26年度～リラポートの指定管理者として指定し

た同社は、調べれば調べる程、いい加減な会社である。長きに渡り赤字経営の中で敦賀市への

報告義務がある業務計画書・業務報告書も平成 28年度未提出である。現在、会社の責任者と

は連絡が取れない状態で、売掛金が回収できていない市内取引事業者が多数あり非常に困って

いる。今回質疑した理由として、指定管理料(73,362千円)が例年通りであり、次の指定管理者

に変わっても赤字経営が続くようであれば、市内事業者が安心して取引が継続できないと感じ

たからである。また、協定書の中身についても第三者への損害が発生した時の敦賀市の関与が

不明確の部分があると思い質疑した。敦賀市民に愛され、多額の投資をした施設でもあるので、

健全経営ができるような体制を整えるべきであり、特に市内事業者を泣かすような事があるの

は絶対に許されないと感じている。現在、議会での取組み以外でも、市内取引事業者が売掛金

を回収できるように、本市が旧指定管理者の北陸南洋ビルサービス㈱に働きかけるように要望

している。引き続き微力ながら問題解決に取り組んでいきたい。 

                                          以上 


